



上ニマラソンで育つ 心と体

学校の梅の花が咲き始め、寒さの中にも、少しづつ春の気配が感じられるようになってきました。本日は予定通りであれば上ニマラソンの実施日です。2年生の子どもたちは、上ニマラソンへの取り組みを通して、努力して自身の力を伸ばしていく心や、最後までやり抜く態度が育ってきました。2年生としての学校生活はあと2か月。3年生への進級を前に、一人ひとりが自信を持って次のステップへ進めるよう、残りの時間を大切に過ごしていきたいと思います。ご家庭でも、お子さんのがんばりをたくさん認め、はげましていただければ幸いです。

(2月の学習内容)

教科	学習内容
国語	「見たこと、かんじたこと」「カンジーはかせの大はつめい」「すてきなところをつたえよう」
算数	「はこの形」「1000より大きい数」「数のめいいろ」「図をつかって考えよう」
生活	「あしたへジャンプ」
音楽	「にっぽんのうた、みんなのうた」「音楽ランド」「めざせ楽器名人」
図工	「ふしきなたまご」
体育	「多様な動きをつくる運動遊び」「ボール蹴りゲーム」
道徳	友情、信頼 個性の伸長 公正、公平、など

2月のお知らせ

【なわとびウィークについて】

3日(火)～20日(金)の期間、中休みになわとびをします。今回のなわとびウィークでは、長なわとびを行います。

【タブレットの更新について】

現在使用している学習用タブレットは今年度中に機器更新のため、2月下旬頃に回収し、新しいタブレットを配布いたします。詳細につきましては後日お知らせいたします。

【保護者会について】

3月2日(月)に保護者会を行います。クラスごとに実施をします。詳細につきましては、後日お知らせいたします。